

ふれあいの発進



新年のご挨拶

老人保健施設なんぐん館
事務長 西河 有造

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、ご利用者様、ご家族様並びに地域の皆様から、ひとかたならぬ温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

とりわけ、新型コロナウイルスの感染症対策につきましては、面会制限等で大変ご不便、ご迷惑をおかけしておりますが、今後も気を緩めることなく、感染防止対策に最善を尽くして参りますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、今年の干支は、「乙巳（きのと・み）」です。

この「乙巳」の年は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく」年になると言われ、コロナ禍以降、停滞していた世の中に、ようやく春の兆しが見えてきた感じがいたします。

老人保健施設なんぐん館は、平成10年に開設し、今年で27年目を迎えます。

これからも、地域や家庭との結びつきを重視した、地域に根ざした施設として、より一層、安心・安全なサービスの提供を心がけて参りますので、本年も、これまで同様のご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様のご多幸とご健康を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。



慰霊祭

令和6年度の慰霊祭を11月8日（金）に執り行いました。観自在寺のご住職に25名の物故者の供養をしていただきました。心よりご冥福をお祈りいたします。



夜間想定避難訓練

12月12日（木）に夜間の地震、地震によって発生した火事を想定した避難訓練を行いました。利用者様を避難場所までスムーズにご案内することができました。昨年は自然災害から始まった1年でした。日頃から備えておく大切さを感じました。

もち米・お魚寄贈

今年も愛南地区防犯協会様からもち米を、愛南漁業協同組合様、久良魚類養殖協議会様からお魚をいただきました。



恒例だった餅つきは感染症対策により中止をしておりますが大切に使用させていただきます。

面会のお知らせ

ご希望者には午後の予約面会に限り、ロビーでの面会を行っていましたが、愛南町でのインフルエンザ、新型コロナウイルスの感染拡大により**1月31日まで中止（ロビー面会のみ）**することになりました。

ガラス越し面会、オンライン面会は引き続き行います。

ご迷惑、ご心配をおかけしますがよろしく申し上げます。

- ◆面会方法
 - 「ガラス越し面会」（面会室）
 - 「オンライン面会」（ZOOM、LINE）
 - 「ロビー面会」（ロビーにて午後のみですが**1月31日まで中止**）

- ◆面会日
 - 月曜日～金曜日
 - 午前10:00～11:30
 - 午後15:00～16:30

※予約は前日まで、面会時間は15分以内、人数は5名以内です。
※土曜、日曜、祝日は休みです。

行事

- 1月 6日（月）新年会
- 1月22日（水）誕生会
- 2月 2日（月）節分
- 2月20日（木）誕生会

一般社団法人 南宇和郡医師会
老人保健施設
なんぐん館
 南宇和郡愛南町御荘深泥703-2
 TEL (0895) 73-1021
 発行責任者 施設長 伊藤 孝徳

謹賀新年



皆様、本年もよろしくお願い申し上げます。本年の干支は巳（蛇）です。調べてみると、蛇は強い生命力や不老長寿の象徴として崇められ、外国では神の遣いとして神聖視されるなど、とても縁起の良い生き物です。古代中国では恩を忘れずに返す生き物と考えられてもいるそうです。私は蛇と聞いたり、見たりするとゾッとしたり、見ることができず、蛇に感謝を伝えることができないようにして、徳を積める一年になつたら良いなと思いつつ、まず、してもらったことに感謝の気持ちを伝えるようしっかりアンテナを張ることから始めたいです。

編集後記